

La “Bataille de l’Assiette”, une conférence ce vendredi

La Salévienne invite de nouveau tous les passionnés d’histoire à une conférence ce vendredi 21 avril, de 20 heures à 21h30, à la salle des fêtes de Saint-Symphorien.

La “Bataille de l’Assiette” n’est pas un conflit entre restaurateurs mais « une des plus folles offensives qui soient dans l’histoire des guerres de montagne », selon Henri Ménabréa, historien de la Savoie. Elle eut lieu en 1747 dans le Briançonnais à plus de 2 500 m d’altitude et vit les troupes de Charles Emmanuel III de Savoie écraser les armées de Louis XV qui marchaient sur Turin. Vaincre Louis XV est l’une des fiertés des États

de la maison de la Savoie qui est commémorée par nos amis Piémontais.

Cet épisode de la guerre de succession d’Autriche sera l’occasion d’évoquer quelques faits marquants de l’Histoire de Savoie dans le contexte politique et militaire de la première moitié du XVIII^e siècle : la transformation du duché de Savoie en royaume de Sardaigne, l’occupation espagnole en Savoie.

La conférence sera donnée par Bernard Juillet, professeur honoraire de Lettres au lycée, de Rumilly est passionné d’Histoire. Il est l’auteur d’une biographie imaginaire du révolutionnaire rumillien Philibert Simond.